

保育所さつまいもの植え付け体験



5月16日(金)、栄保育所と富河保育所でさつまいもの植え付けを体験しました。
保育所では、畑の土に触れて農作物の大切さを深めてもらおうと、毎年さつまいもの植え付けを実施しています。
当日は天気にも恵まれ、園児達は30センチほどに育った苗を、先生に教わりながら丁寧に植えました。

最後に、みんなで『大きくなれ!』とさつまいもの苗に声をかけました。
10月には大きく育ったさつまいもを掘るのが楽しみです。



緑のカーテンで、地球に優しい習慣を!

南部みどりの会より、ゴーヤの苗を頂き、今年は12の施設に140本の苗を配りました。緑のカーテンは電力を使わずに室内温度を上げる効果があり、地球温暖化対策にとても有効な手段の一つです。南部みどりの会代表の田中千里さんをはじめ、皆さんのご協力に感謝いたします。

今年は、南アルプスをイメージした手作りのプランターを市川巖さんが作成し、町内の学校に寄贈されました。

また、みどりの会では南部町の皆様が涼しい夏を過ごせるよう、一緒に苗を育てくれる方を募集しています。

地球に優しい緑のカーテンに興味のある方は役場水道環境課までご連絡ください。(☎ 66-3407)

